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Интервью с Постоянным представите-
лем России при ООН в г. Нью-Йорке 

 
10 ноября 2010 года состоялась встреча 

старшеклассников нашей школы с Постоян-
ным Представителем Российской Федерации 
при ООН Чуркиным В.И.  Виталий Иванович 
расспросил выпускников о их планах на бу-
дущее и любезно согласился ответить на на-
ши вопросы. 

 

 
Павленко Слава, 11 класс: Виталий Ива-

нович! Мы сейчас стоим перед выбором  

 
пути в жизни. А для Вас выбор профессии был 
простым или сложным? 

Виталий Иванович:  Для меня? Трудно 
сказать. Может быть,  лёгким,  может быть, 
сложным.  Когда я учился в седьмом классе, ме-
ня подозвал учитель истории и спросил: «Что ты 
собираешься делать после окончания школы? 
Тебе в МГИМО надо».  Так вот  выбор и был 
сделан. Но я увлекался математикой и физикой,  
учился  на Хорошовке, но  там вообще мало кто 
слышал про МГИМО в те годы. И поэтому я до-
вольно долго собирался быть физиком, что тогда 
было очень модно. И даже  поступил в матема-
тическую школу, которая была неподалеку от 
дома. Я  проучился в ней неделю и решил вер-
нуться в свою родную школу.  Хотя  я был един-
ственный, кто за эту неделю успел получить пя-
терку по физике,  и один из немногих, кто напи-
сал на тройку контрольную по математике, по-
тому что у нас был очень жесткий учитель, из-за 
которого все туда и шли, в эту школу; в основ-
ном все получили двойки, но я и еще несколько 
человек получили тройки, так что вроде бы на-
чало моей учёбы было довольно успешным, но 
просто  не нравилась мне новая школа, и я там 
плохо себя чувствовал.   Выбора у меня уже не 
оставалось, и я решил поступать в институт ме-
ждународных отношений, куда  и поступил. То-
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гда не было у нас ЕГЭ, тогда в школе сдавали 7 
экзаменов,  а через неделю были четыре вступи-
тельных в институт. Это все было довольно не-
просто, так как в течение 5-6 недель нам надо 
было сдать 11 экзаменов. 

 Кожанов Саша, 9 класс: А какую Вы 
школу заканчивали?  

Виталий Иванович: Я заканчивал самую 
обычную школу, она,  правда, сейчас называется  
лицеем, но это уже другое. Хотя, по-моему, в 
моем аттестате написано «спецшкола», но она 
спецшколой стала позже, я обычную школу за-
канчивал. Но я должен сказать, что если есть 
возможность чему учиться, конечно, надо учить-
ся. Когда я был во втором или в третьем классе, 
вдруг мои родители услышали, что неподалеку 
живет женщина, которая даёт частные уроки 
английского языка. Сама она выросла в Америке, 
но её родители эмигрировали в Советский Союз, 
она хорошо знала английский язык и была пре-
подавателем. И вот  мы с моим приятелем стали  
брать у неё уроки, чем  и занимались на протя-
жении всех лет до окончания школы. Это сильно 
помогло, так как мне проще было сдать вступи-
тельный экзамен по английскому языку, который 
был очень сложный. Но должен сказать совер-
шенно серьёзно, что я  с тех пор, с момента мое-
го поступления в институт, никогда так много не 
работал, как  в то время, когда я учился в выпу-
скном классе – я работал, как заведённый.  Сей-
час  у вас намного больше возможностей:  ин-
тернет есть и прочее, тогда этого всего не было, 
так что всё было непросто. 

Медяник Тома, 9 класс:  Бывали ли Вы в 
вашей школе после окончания? Встречались ли  
с одноклассниками?  

Виталий Иванович: Да, я бывал  в школе,  
встречался с одноклассниками, хотя прошло уже 
40 лет после окончания школы. С некоторыми я 
по-прежнему  дружу, и мы иногда встречаемся и 
перезваниваемся, когда я в Москве бываю. Во-
обще, сейчас школа довольно хорошо выглядит, 
и какое-то количество лет назад там был боль-
шой вечер встречи, и я ходил на него.  Правда, 
на 40-летие нашего выпуска и 50-летие органи-
зации школы я не смог попасть, но знаю, что в 
школе меня помнят.  Издали книгу по истории 
школы, там есть и про меня статья, которая на-
писана моим бывшим классным руководителем, 
которая сейчас уже, наверное, не работает, на 
пенсии, но все еще сохраняет контакт со школой. 

Говорят, даже стенд есть про меня, или, по край-
ней мере, был. У меня был смешной случай. Ни-
колай  Сванидзе, который  историоведческие пе-
редачи ведёт, и знаменитая телеведущая Татьяна 
Миткова тоже закончили  нашу школу. Оба они 
помоложе меня. В связи с этим у меня был за-
бавный разговор с Сергеем Мироновым, предсе-
дателем нашего Совета Федерации.  Два года на-
зад он был здесь, в Нью-Йорке, и у нас состоялся 
такой разговор: «Неделю назад был в Вашей 
школе». Я ему : «Да, у нас школа знаменитая, в 
ней  и Миткова училась,  и Сванидзе». А  он го-
ворит: «Мне о них рассказали, но о них стенда 
нет, а про Вас есть». 

  

 
 
Прокопенко Таня, 10 класс:  Вот Вы го-

ворите, что для того чтобы поступать, нужно 
очень много работы и усердия, а какие еще каче-
ства, по вашему мнению, школа должна воспи-
тывать в человеке?  

Виталий Иванович: Мне очень понрави-
лось то, что я сегодня видел по телевидению: в 
новостях  показали школу московскую, где упор 
делается на творческий подход. Вот, мне кажет-
ся, то, чего в наших школах долгие годы  недос-
тавало, -  развития творческих способностей. Но 
никакой творческий подход без знаний  не суще-
ствует. Творчество в вакууме не может разви-
ваться, по крайней мере, я так думаю. Для того 
чтобы у человека развились грамотные творче-
ские мысли, они должны основываться на опре-
делённой сумме знаний. Но в то же время, если 
это сводится просто к зубрёжке, то, конечно, это 
не то, что нужно сейчас, потому что побеждают 
мысли творческие, инновации, модернизация. 
Мы видим, что и Президент России  Медведев 
Д.А. нас призывает модернизироваться, так что я 
надеюсь, что и в вашей школе, и институте, и в 
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университете, если вы будете учиться, это твор-
ческое начало будет присутствовать. 

Качан Саша, 10 класс: Недавно отмеча-
лось 65-летие ООН и был концерт. Мы там были 
и, как я понимаю, Вы там тоже присутствовали.  
Вам понравилось?  

Виталий Иванович: Мне понравился кон-
церт и южно-корейский, и еще  больше  - наш 
концерт, который был во время  65-летия  дня 
Победы. А вы историю любите? Изучаете исто-
рию? Кто мне ответит на вопрос: «В чём разница 
между второй мировой и Великой Отечествен-
ной войной?» 

 Качан Саша, 10 класс: Великая Отечест-
венная война была именно между СССР и фаши-
стской Германией, а во второй мировой  участ-
вовали многие другие страны.   

Виталий Иванович: Правильно. 
Ермилова Настя, 10 класс:  Что бы Вы 

хотели пожелать ученикам 10 и 11 классов, ко-
торым уже нужно выбрать, кем быть, что делать?  

Виталий Иванович: Сделать удачный вы-
бор и понять, что выбрать, – это хорошо, но для 
того чтобы реализовать свои мечты, надо очень 
много работать, учиться, не терять время зря.  Я 
понимаю, что, конечно, много всяких развлече-
ний, увлечений есть, но учеба и работа должны 
всегда быть на первом месте, тогда вам будет 
сопутствовать удача. 

 

 
 

Материалы обработал Качан Саша, 10 класс 
 

 
 
 
 

 

Первые итоги 
 

Вот уже и ноябрь. Учебный год  - в са-
мом разгаре. Пора подводить первые итоги. 
На традиционной линейке в конце первой 
четверти были объявлены результаты нашей 
общей работы. 

 
За первую четверть аттестуются учащиеся 

только 2 -9 классов, потому что  первоклассни-
кам  оценки не ставят, а ученики 10 и 11 классов 
оцениваются только за первое и второе полуго-
дия. Таким образом, можно говорить о промежу-
точной аттестации  учащихся, исключая 1 класс 
и старшеклассников. Лучшими учениками нашей 
школы в первой четверти стали шесть человек, 
причем, половина из них – второклассники. Это 
Никифорова Женя, Синявина Лиза и Шамина 
Лиза. 

 
В  третьем классе отличницей стала Боро-

дулина Ольга, в четвертом – Павлов Алексей, в 
шестом – Баранова Алиса.  

Все они – настоящая гордость школы. Мо-
лодцы, ребята! 

 В 5, 7, 8 и 9 классах, к сожалению, нет от-
личников. Тех, кто закончил первую четверть на 
«4» и «5» у нас достаточно много: во 2, 4 и 5 
классах – по 4 человека, в 3 – 13 , в 6 – трое, в 7 и 
8 – по пять человек, в 9 – только двое. То есть, в 
общей сложности, без «троек» начали учиться в 
новом учебном году 42 учащихся (6 отличников 
и 36 хорошистов) дневного отделения нашей 
школы. За этими сухими цифрами стоит большая 
работа детей, родителей и учителей. Надеемся, 
что  во второй четверти ребята, у которых оцен-
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ки были не совсем такими, как им хотелось, по-
кажут более успешные результаты.  

        
Павленко О.Ю.  

 
 

 
 
Я вижу мир  

 
Прошёл первый этап ставшего традици-

онным в нашей школе фотоконкурса «Я вижу 
мир». Победители получили дипломы и слад-
кие подарки, а зрители – удовольствие от про-
смотра великолепных фотографий.  

 
На конкурс были представлены 46 работ 

учащихся 2-11 классов. Призовые места по ре-
зультатам голосования заняли фотографии шест-
надцати участников: Шаминой Лизы (2 класс), 
Долгова Николая (3 класс), Базилевич Павла, 
Королева Николая, Павлова Алексея, Ляшенко 
Кати (4 класс),Колмакова Никиты (5 класс), Ва-
сильчук Ольги, Елагиной Маши и Барановой 
Алисы (6 класс), Павлова Андрея (7 класс), Ма-
тюшенко Ани и Сенчилина Егора (8 класс), Ива-
нова Артема (9 класс), Бородулиной Наташи (10 
класс), Павленко Славы (11 класс). В младшей 
возрастной группе лучшими были признаны фо-

тографии Шаминой Лизы 
«От кого, мои друзья убе-
жать никак нельзя?» и 
Павлова Алексея  «Утрен-
няя распевка. «До – ре-
ми».   

В средней -  
«Пчела и цветок»   
Ляшенко Екатери-
ны, «Разговор ро-
дителей» Колмако-
ва Никиты и  « А 
как ты провёл лето?!»  Елагиной Марии, 

а также «Кто же 
первый: я или 
папа?» и «От-
крытие летнего 
сезона»  Матю-
шенко Анны.  

 
        Победу среди старшеклассников одер-

жали  Иванов Артём с фотографией «Что бы это 
значило?», Бородулина  Наташа -  «Лапки» и 
Павленко Слава - «Зелёный слоноед».   

 
Первый этап 

конкурса завершен. 
Впереди – второй 
этап, который назы-
вается «В объективе 
– Нью-Йорк».           

Ждём от вас 
новые фотоработы. 

 
.                    Иванов В.А. 

 
 
 
 

Какой чудесный день 
 

Два раза в год в этот день уроки отме-
няются. И происходит это не во сне, а в самой 
настоящей реальности. И никто из учителей 
не спрашивает домашнее задание, и никто из 
ребят не списывает. Да и портфели в этот 
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день остаются дома. Называется он днём здо-
ровья… 

В последний день первой четверти наша 
школа отправилась на Медвежью гору. Поездка 
предстояла неблизкая, да и побаивались мы не-
множко: говорят, там настоящие медведи бро-
дят… Набрали побольше еды, оделись потеплее, 
и  -  вперёд! В автобусе было очень весело! 

 

 
Когда добрались до места, ребята закрича-

ли: «Ура! Приехали!» Все вышли из автобуса, и 
началась перекличка. 

  

 
А потом старшеклассники  стали совершать 
подъем на гору, а мы посетили зоопарк и отпра-
вились гулять. Походили вокруг красивого озера, 
полюбовались на пестрые деревья, на гусей, гу-
ляющих по лугу. 

А пока мы гу-
ляли, взрослые 

приготовили 
площадку для 

соревнований. 
И начались  
«Весёлые стар-
ты»! Конкурсы 

для нас придумали действительно весёлые: то 
мы изо всех сил старались перетянуть канат, то 

пролезали через 
трубу, то пыта-
лись бегать в об-
руче. 
Было очень 
смешно и весе-
ло! Команды 
были сборные, 
из каждого клас-
са  - по несколь-

ко человек. И поэтому болельщики переживали 
за всех и всем помогали, как могли. А победила 
та команда, где был я. 

    Вот так и прошёл день здоровья.  
 

Панин Саша, 5 класс 
 
 
 
 

Осенние каникулы 
 

Свои каникулы я провел на корабле. Из 
1800 пассажиров,  ко-
торым было далеко за 
80 лет,  я был единст-
венным подростком.   
Неудивительно, что 
все свободное время я 
проводил на палубе, 
глядя на океан, или в 
тренажерном зале. 
Почти каждый день 
корабль причаливал к новому месту, и мы выхо-
дили на сушу. 
 Первым островом, который мы посетили, 
был Half-Moon Cay, где никто не живёт. Он при-
надлежит круизной компании и заполняется 
людьми только в тот момент, когда к берегу 
причаливает корабль. Вода здесь необычного 
цвета, песок белый и мягкий. А на острове Кю-
расао  пляжи находятся рядом с заводами по пе-
реработке нефти. Пальмы и дымящие заводские 
трубы - таким мне запомнился остров. В Коста-
Рике мы плавали на байдарках по реке, проте-
кающей среди джунглей. Обезьяны там висели 
на деревьях над нашими головами и кричали, но 
разглядывать их было некогда, потому что нуж-
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но было активно грести и успевать за группой. 

 
Грести нужно было осторожно, потому что лю-
бая торчащая из воды коряга могла оказаться 
крокодилом. Хорошо ещё, что они сопровождали 
наши байдарки на небольшом расстоянии, это 
очень радовало мою маму. Самым интересным 
приключением было пересечение Панамского 
канала. Канал состоит из двух озёр, соединённых 
между собой, а также из двух групп шлюзов. В 
перемещении большого судна по узкому каналу 
участвует много дополнительных машин и меха-
низмов. Это очень сложный процесс, к тому же 
дорогой. За продвижение через канал нашего ко-
рабля (он весил 82 000 тонн), Панама получила 
300 тысяч долларов. 

 
 
Высадились мы в Южной Америке, где  опять 
пересели на байдарки и пересекали канал под 
тропическим ливнем.  
Обратно к кораблю нас везли на автобусах. Мы 
проезжали мимо очень бедных домов, голодных 
собак, грязных босоногих детей и огромных куч 
мусора на улицах. Это был Колон, второй по ве-
личине город Панамы. Перед входом на корабль 
раздают влажные полотенца и жидкость для де-
зинфекции рук. Желтую лихорадку, которую в 
этой местности переносят москиты, уже победи-

ли, теперь боятся холеры, которая началась на 
Гаити. Наконец-то мы вернулись на корабль, где 
нас ждал отдых и ужин! Всего наш корабль про-
плыл 5 тысяч километров. Американцы говорят: 
«East or West – home is best». Я с ними согласен. 
Я был очень рад вернуться в Нью-Йорк и встре-
титься с моими друзьями!  

 
Кожанов Саша, 9 класс 

 
 
 

Лучше гор могут быть только горы с 
водопадами 

 
Каникулы – это замечательно! Никто и 

не спорит. Наши осенние каникулы начались 
с поездки на Пенсильванские водопады. Вот 
где красотища! И хотя погода нас немного пу-
гала, путешествие получилось просто велико-
лепным. 

Первого ноября, в первый день  каникул,  
мы ездили на водопады. В основном, на экскур-
сию поехали старшеклассники и учителя. Перед 
поездкой были сомнения: ехать ли? Уж очень 
холодно было… Некоторых ребят даже пытались 
отправить переодеваться. 

Но все сомнения были отброшены, как 
только мы сели в автобус. 

 

 
Погода была не совсем благоприятной, но, 

несмотря на это,  мы очень хорошо провели вре-
мя. Проходя по мостам и  тропинкам, осыпан-
ным жёлтыми листьями,  мы наслаждались мно-
жеством  живописных мест с огромными мощ-
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ными водопадами, у  каждого из которых есть 
свое название. 

 
 

Глядя на эту красоту, восхищались, какое 
чудо сотворила природа! 

 
Меня поразило также удивительное мастерство и 
трудолюбие тех, кто придумал и оформил это 

прекрасное место, 
тех, кто постоянно 
ухаживает за  пар-
ком, кто смог соз-
дать необыкновенно 
красивые площадки, 
с которых  можно 
любоваться столь 

завораживающими  
пейзажами. Дере-
вянные мостики, пе-
реходики, скамеечки 
делали прогулку еще 
более яркой и уди-
вительной. 
А ещё мы встретили 

очень грациозных косуль. Они почти не боялись 
людей и с любопытством посматривали в нашу 
сторону. 

 
После прогулки мы перекусили и отправились 
домой. На мой взгляд, поездка удалась.  
 

Медяник Тома, 9 класс 
 

 
 

Экскурсия в Филадельфию 
 
На осенних каникулах учащиеся нашей 

школы совершили увлекательную поездку в уди-
вительный мир подводного царства – аквариум.  

 

 
Водный мир аквариума необычайно богат и 

разнообразен. Мы увидели электрических ска-
тов, стаи экзотических рыб с неповторимой яр-
кой окраской, редчайших морских коньков, ог-
ромных черепах, смешных бегающих, прыгаю-
щих и летающих пингвинов, задумчивых беге-
мотов, величественных моржей, спящих кроко-
дилов, гигантских крабов, лениво перебирающих 
лапами, множество медлительных медуз, заво-
раживающих своей красотой, безобидных змей, 
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беззаботную мурену, изящную рыбу-луну и мно-
гое другое. 

Словно по морскому дну, мы с нескрывае-
мым восхищением прогуливались по прозрачно-
му тоннелю под водой и с любопытством на-
блюдали за деловито проплывающими мимо нас 
китовыми акулами. 

Конечно же, мы не отказались от уникаль-
ной возможности прикоснуться к таким сущест-
вам, как морские звезды, дружелюбные тигровые 
акулы и небольшие скаты, которые весело пле-
скались в открытом бассейне. 

 

 
Но все когда-то заканчивается. Подошла к 

концу и наша экскурсия. Довольные и счастли-
вые, мы возвращались домой с надеждой снова 
вернуться в этот сказочный дом, где так точно 
воссоздана естественная среда обитания морских 
животных. 

Елагина Маша, 6 класс 
 
 
 

Спортивные новости 
 

Во время 
осенних кани-
кул ребята не 
только могли 

продолжать 
занятия в 

спортивных 
секциях, но и 

посмотрели 
игру профессионалов. 5 ноября состоялся орга-
низованный выезд на баскетбольный матч NBA 

между командами New York Knicks и Washington 
Wizards. И взрослые, и ребята получили огром-
ное удовольствие от игры.  

Спортивная жизнь второй четверти нача-
лась футбольными баталиями. Ученики, поже-
лавшие принять участие в первенстве школы по 
футболу, были поделены на 3 команды.  

 

 
Игры первого круга прошли в напряжённой 

борьбе: не оказалось ни одной команды, которая 
бы не потеряла ни одного очка.  

Все ребята играли с 
полной самоотдачей, но 
можно выделить среди 
них Качана Александра 
(10 класс), играющего 
уверенно и надёжно в 

воротах, 
Чайкина 

Антона (8 
класс) – 

лучшего бом-
бардира, Кули-
кова Григория 
(11 класс) – са-
мого техничного 
игрока. Первая половина фут-
больного чемпионата закончи-
лась. Желаем красивой, ре-
зультативной игры во втором 
круге. 

Во второй четверти нас ожидает захваты-
вающее состязание в гимнастическом многобо-
рье. Надеемся на высокие результаты и новые 
рекорды школы! 

Беспалов Г.А. 
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Поэтическая страничка 

 
Музыка дождя 

 
По асфальту и по крышам 
Дождь закапал еле слышно. 
 
Стал сильнее и  почаще, 
Нас  с тобою торопящий. 
 
Пробежали мы по лужам, 
Дождик, ты мне очень нужен. 
 
Звуки капель, словно ноты, 
Делают  свою работу. 
 
То стучат, а то стихают, 
Будто свой концерт играют. 
 
И готов всё время я  
Слушать музыку дождя. 
 

Павлов Андрей, 7 класс 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Мышь и крыса 
 

-  Послушай-ка, сестрица, — спросила Крысу 
Мышка, — чем пахнет очень вкусно  
И что же там лежит? 
 
- Лежит кусочек сыра, но там охрана – кошка, 
Попавший в её когти, поверь, не убежит. 
 
Пошла на запах Мышка, не вняла Крысе мудрой,  
И вкус деликатеса затмил ей здравый смысл. 
 
Тот сыр лежит на месте, но нет уж больше серой, 
Ей не хватило мудрости и выдержки от крыс. 

 
_________________ 

 
 

Мораль сей басни такова: 
Не надо мышкам есть  
С кошачьего стола. 

 
Елагина Мария, 6 класс 
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